

Le prix John M. Esdaile pour la recherche des résidents en rhumatologie a été créé dans le cadre du programme de rhumatologie adulte de l'UCB

En 2024, le comité du programme de résidence en rhumatologie adulte de l'Université de la Colombie-Britannique (UCB) a établi et décerné pour la première fois un nouveau prix à un résident en rhumatologie diplômé, le prix John M. Esdaile pour la recherche des résidents en rhumatologie. Ce prix est décerné à un stagiaire diplômé qui a fait preuve d'aptitude et d'engagement dans la recherche en rhumatologie au cours de sa formation, dans le cadre du programme de formation en rhumatologie adulte.

Le Dr Esdaile a quitté McGill pour rejoindre l'UCB en 1996 en qualité de chef du service de rhumatologie et de directeur de la recherche à la Société de l'arthrite. Il a ensuite considérablement accru les possibilités de recherche en rhumatologie en Colombie-Britannique et dans l'ensemble du Canada en créant



Le prix John M. Esdaile 2024 pour la recherche des résidents en rhumatologie est remis au Dr Derin Karacabeyli par le conférencier principal.

Arthrite-recherche Canada, qui est aujourd'hui le plus grand institut de recherche clinique d'Amérique du Nord. Il a été un modèle et un mentor pour de nombreux chercheurs en rhumatologie et a reçu de nombreuses distinctions pour ses contributions à la recherche en rhumatologie au Canada et à l'étranger, notamment le titre de rhumatologue émérite de la SCR.

Le premier lauréat est le Dr Derin Karacabeyli. Le Dr Karacabeyli a à son actif de nombreuses réalisations qui le rendent particulièrement apte à recevoir ce prix, notamment des présentations dans des forums nationaux et internationaux et des publications dans le domaine de la médecine de l'obésité. Nous avons eu le privilège d'avoir le Dr Esdaile de remettre le prix au Dr Karacabeyli lors de la remise des diplômes de rhumatologie adulte de l'UCB, le 21 juin 2024.